

meinsam mit allen fortschrittlichen Kräften der Welt den 30. Jahrestag der Befreiung vom Hitlerfaschismus durch die Sowjetunion feierlich begingen, legt eindrucksvoll Zeugnis ab von den Veränderungen des internationalen Kräfteverhältnisses zugunsten des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus.

Mit großer Freude können wir feststellen, daß sich zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Partei der Werktätigen Vietnams, der Deutschen Demokratischen Republik und der Demokratischen Republik Vietnam sowie zwischen unseren Völkern gute, allseitig entwickelte Beziehungen brüderlicher Freundschaft und enger Zusammenarbeit herausgebildet haben. Getreu den Prinzipien des proletarischen Internationalismus hat die Deutsche Demokratische Republik gemeinsam mit der Sowjetunion und den anderen Staaten der sozialistischen Gemeinschaft stets in fester Solidarität an der Seite des vietnamesischen Brudervolkes gestanden und es beim Aufbau des Sozialismus und im Kampf um seine gerechte Sache tatkräftig unterstützt. Seien Sie, liebe Genossen, versichert, daß wir auch künftig alle Anstrengungen unternehmen werden, um diese Beziehungen zum Wohle unserer Völker, zum Wohle unserer gemeinsamen Sache des Sozialismus weiter zu festigen und zu vertiefen.

Aus tiefstem Herzen wünschen wir Ihnen und dem vietnamesischen Brudervolk neue große Erfolge bei der zielstrebigem Fortsetzung des sozialistischen Aufbaus, bei der Lösung der neuen historischen Aufgaben. Wir wünschen Ihnen für Ihre verantwortungsvolle Tätigkeit beste Gesundheit und persönliches Wohlergehen.

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

*Staatsrat
der Deutschen Demokratischen Republik*

*Ministerrat
der Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 2. September 1975